



الخليج للتأمين التكافلي
AlKhaleej Takaful Insurance

التاريخ : 2023/12/26
الإشارة : م.ر.ت/156/2023

المحترمين

السادة / إدارة عمليات السوق والمراقبة
بورصة قطر
الدوحة - قطر

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،،،

الموضوع : إعلان فتح باب الترشيح لعضوية مجلس الإدارة

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه ، نرفق لسيادتكم إعلان فتح باب الترشيح لانتخابات
عضوية مجلس إدارة الشركة للفترة من 2024-2026 .

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،،

عن / عبدالله علي العسيري
الرئيس التنفيذي



نسخة : السادة / هيئة قطر للأسواق المالية المحترمين

Marlam

Qatari Shareholding Company - Licensed by Qatar Central Bank

Capital QR 255,279,020 (Paid in full)

Address: 76 Grand Hamad Avenue - Area 5 - P.O.Box: 4555 Doha-Qatar

Tel: + 974 4404 1111 / Fax: + 974 4443 0530 / C.R. 7095

website: www.alkhaleej.com

شركة مساهمة عامة قطرية - مرخصة من مصرف قطر المركزي

رأس المال 255,279,020 ريال قطري (مدفوع بالكامل)

العنوان : 76 شارع حمد الكبير - منطقة 5 - ص.ب 4555 الدوحة - دولة قطر

تليفون : + 974 4404 1111 / فاكس : + 974 4443 0530 / س.ت. 7095

email: ktg@alkhaleej.com



الخليج للتأمين التكافلي
Alkhaleej Takaful Insurance

شركة الخليج للتأمين التكافلي شركة مساهمة قطرية

**Subject : Alkhaleej Takaful Insurance Company
Announcing the Start of the Nomination Period
for Membership in the Board of Directors**

**الموضوع : إعلان فتح باب الترشيح لعضوية
مجلس الإدارة**

Alkhaleej Takaful Insurance Company Board of Director is pleased to announce the start of the nomination period for membership in the board, inviting candidates for a period of three years (2024-2026) In accordance with the company's articles of association and the provisions of the commercial companies Law No. 11 of 2015 as amended by Law No. 8 of 2021, and the provisions of Qatar Central Bank Law and the regulation of financial institutions No. 13 of 2012, the Executive instructions for insurance, the principle of governance for insurance companies and the circular issued by the Qatar Central Bank as well as the provision of the governance code for companies and legal entities listed on the main market by Qatar Financial Market Authority Decision No. 5 of 2016 .

يسر مجلس إدارة شركة الخليج للتأمين التكافلي الإعلان عن فتح باب الترشيح لعضوية مجلس الإدارة لمدة ثلاث سنوات (2024-2026) استناداً لأحكام النظام الأساسي ، ولأحكام قانون الشركات التجارية رقم 11 لسنة 2015 والمعدل بالقانون رقم 8 لسنة 2021 وأحكام قانون مصرف قطر المركزي وتنظيم المؤسسات المالية رقم 13 لسنة 2012 وأحكام التعليمات التنفيذية للتأمين وحوكمة شركات التأمين ، والتعاميم الصادرة عن مصرف قطر المركزي وأحكام نظام حوكمة الشركات والكيانات القانونية المدرجة في السوق الرئيسية الصادرة بقرار مجلس إدارة هيئة قطر للأسواق المالية رقم 5 لسنة 2016 .

The Nomination and election is open for Nine seats (6 seats for non independent members and 3 seats for independent members) for the new term 2024-2026 .

الترشح مفتوح من أجل انتخاب وشغل عدد تسعة مقاعد (ستة مقاعد غير مستقلين ، ثلاثة مقاعد مستقلين) للدورة الجديدة 2024-2026 .

Marlam



The Nomination period will be open from the morning on Sunday 31/12/2023 until Sunday 7/1/2024 at 3:00 pm in the afternoon (Closing nomination period)

علماً أن باب الترشيح سوف يكون مفتوحاً من صباح يوم الأحد الموافق 2023/12/31 وحتى يوم الأحد الموافق 2024/1/7 في الساعة الثالثة بعد الظهر (إغلاق فترة الترشيح) .

Thanks & Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،،،

Notes :

1. All who are willing to nominate themselves for the membership of the Board of Directors for the new term 2024-2026, can obtain nomination application forms and accompanying documents from the Board Secretary office during official working days and hours between 7.30 am to 3.00 pm on the second floor of the main company headquarters in Grand Hamad Avenue or downloaded form the company's website at www.alkhaleej.com
2. The Final List of eligible candidates names is subject to the approval of the QCB .
3. For more information, please contact the Secretary of the Board of Directors :
44041106 - 44041182

ملاحظات :

1. على كافة الراغبين الترشيح لعضوية مجلس الإدارة للدورة الجديدة 2024-2026 ، يمكنهم استلام طلبات الترشيح والمستندات المرفقة معها من مكتب سكرتارية مجلس الإدارة خلال أيام ومواعيد العمل الرسمية بين الساعة 7:30 صباحاً ولغاية الساعة 3:00 بعد الظهر في الدور الثاني بالمبنى الرئيسي للشركة ، بشارع حمد الكبير منطقة رقم 5 ، أو لتحصيل طلبات الترشيح من الموقع الإلكتروني للشركة www.alkhaleej.com
2. القائمة النهائية لأسماء المرشحين المؤهلين والمستوفيين لشروط الترشيح يتم الإفصاح عنها بعد موافقة مصرف قطر المركزي .
3. لمزيد من المعلومات ، يمكن الاتصال بسكرتارية مجلس الإدارة على الأرقام التالية :
44041182 – 44041106